

**Schmierstoffgeber NEFF Lub**  
*Lubricant dispensers NEFF Lub*

Der automatische Schmierstoffspender NEFF Lube 1 wird direkt an der Schmierstelle eingeschraubt. Er arbeitet unabhängig und wird beim Einstellen der Laufzeit aktiviert. Das Schmierstoffniveau ist im transparenten Fenster jederzeit sichtbar. Eine Nachregulierung während des Betriebs ist möglich. Der Schmierstoffgeber verliert nach 2 Jahren seine Haltbarkeit. Den Schmierstoffspender NEFF Lub 1 gibt es in 4 Bau-Größen:

*The NEFF Lube 1 automatic lubricant dispenser is screwed directly onto the lubrication point. It operates independently and is activated when setting the running time. The lubricant level is always visible in the transparent window. Readjustment during operation is possible. The shelf life of the lubricant dispenser expires after 2 years. The NEFF Lube 1 lubricant dispenser is available in 4 sizes:*

Baugröße <i>size</i>	Inhalt <i>content</i>	Länge L <i>length L</i>	Anschluss <i>connection</i>	Fettsorten <i>grease types</i>	Fettabgabe pro Tag <i>grease delivery per day</i>	Spendezeitraum <i>dispensing period</i>
NEFF LUB 1-30	30 ml	43 mm	R ¼ Zoll <i>inch</i>	Alle Standard NEFF GREASE Sorten <i>all standard NEFF GREASE types</i>	0,08–8,3 ml	1-12 Monate <i>month</i>
NEFF LUB 1-60	60 ml	62 mm				
NEFF LUB 1-125	125 ml	100 mm				
NEFF LUB 1-250	250 ml	192 mm				

Bei Bestellung in Verbindung mit einem Kugel- oder Trapezgewindetrieb bitte im Bestellcode-Sonderanforderungen der Mutter angeben.

**Achtung:** Die Bauhöhe des NEFF LUB 1 erhöht sich bei montiertem Schmierstoffspender um ca. 25 mm durch das Anschluss- und Adapterstück.

*When ordering in conjunction with a ball screw or trapezoidal screw drive, please indicate special requirements of the nut in the ordering code. **Caution:** When the lubricant dispenser is mounted the overall height of the NEFF LUB 1 is increased by about 25 mm due to the connecting/adaptor piece.*

